

con estas mociones.

Audiencias  
malas.



El Señor Bautista denuncia el abuso que se comete, en perjuicio del obrero, con los audiencias que se construyen, los cuales no resguardando las seguridades que las Ordenanzas prescriben, dan origen a desgracias que deben evitarse, cumpliendo aquellas.

Quien se auto nica obras sin garantir las ordenanzas.

El Señor Hernández Illan, propone que, para que más eficazmente se corrija este abuso, no debe autorizarse ninguna obra sin que se garantice el cumplimiento de las Ordenanzas; y a ese fin debe pasar la moción a la Comisión de Policía Urbana.

Se acuerda así. Así se acordó:

Vuelta a la  
Lorija.



El Señor Calderon, volviendo sobre la Lorija, dice que los Guardias Municipales que prestan allí servicios deben renovarse, más se afirma, aun que él no lo asegura, si lo sabe, que son a la vez concienciantes.

Publicación de gastos de la municipalidad. El Señor Pérez López pide se cumpla el artículo ciento sesenta y seis de la Ley Municipal, publicando semanalmente la nota de los gastos causados en las obras públicas, que se hacen por administración, especificándolos, y poniéndolo en los periódicos.

Se traerá a sesión y estarán a disposición de todo el mundo.

El Señor Alcalde observa que se les da publicidad, desde el momento que se traen a sesión y quedan expuestas en Secretaría a disposición del público, y publicándolas en los periódicos occasionarían gastos.

Esto no obstante rectifica el Señor Pérez López, diciendo que, al menos, se fijen en el vestíbulo.

Moción para

El Señor Alcalde dice que en atención a la

